



**ASSEMBLÉE NATIONALE  
DU QUÉBEC**

**EXTRAIT DE PÉTITION  
(Conforme au Règlement)**

**Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 2 301 pétitionnaires.**

**Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec**

**Les faits invoqués sont les suivants :**

**ATTENDU QUE** la circulation augmente régulièrement de Vaudreuil-Soulanges à l'île de Montréal, environ 87 000 véhicules traversant le pont quotidiennement;

**ATTENDU QU'**un projet pour un nouveau pont de l'Île-aux-Tourtes est en préparation;

**ATTENDU QUE** le projet de construction du REM prévoit relier Kirkland à l'aéroport Pierre Elliott Trudeau au centre-ville de Montréal;

**ATTENDU QUE** le nouvel hôpital régional de Vaudreuil-Dorion est en construction;

**ATTENDU QUE** nous avons besoin d'un transport public plus important reliant Vaudreuil-Soulanges à l'île de Montréal pour desservir la région en croissance ;

**ATTENDU QUE** l'utilisation de transports en commun fiables, efficaces et économiques comme le REM procurera à l'avenir d'énormes avantages environnementaux et améliorera le style de vie des citoyens de Vaudreuil-Soulanges.

**Et l'intervention réclamée se résume ainsi :**

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec d'intégrer le REM au nouveau pont de l'Île-aux-Tourtes, avec une gare à l'ouest, au nouvel Hôpital Régional de Vaudreuil-Soulanges.

**Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.**

**Marie-Claude Nichols  
Députée de Vaudreuil**

*Selecter une date*  
**5 juin 2023**

**Date de signature de l'extrait**



**EXTRAIT DE PÉTITION**  
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 2 301 pétitionnaires.

**Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec**

**Les faits invoqués sont les suivants :**

**WHEREAS** traffic is steadily increasing from Vaudreuil-Soulanges to island of Montréal, with approximately 87,000 vehicles crossing the bridge daily;

**WHEREAS** a new Île-aux-Tourtes bridge is in the planning stage;

**WHEREAS** the REM is being built to connect Kirkland with the Montréal-Trudeau International Airport and downtown Montréal;

**WHEREAS** a new regional hospital is being built in Vaudreuil-Dorion;

**WHEREAS** we need enhanced public transport connecting Vaudreuil-Soulanges to the island of Montréal to service the growing region;

**WHEREAS** the use of reliable, efficient and economical public transportation such as the REM will provide enormous environmental and lifestyle benefits to Vaudreuil-Soulanges residents into the future.

**Et l'intervention réclamée se résume ainsi :**

We, the undersigned, ask the Government of Québec to integrate the REM with the new Île-aux-Tourtes bridge, with a western REM station at the new Vaudreuil-Soulanges regional hospital.

**Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.**

  
Marie-Claude Nichols  
Députée de Vaudreuil

5 Jun 2023 Sélectionner une date  
Date de signature de l'extrait